



CAPTURA DE PANTALLA

7689704 ASISTIERON REPRESENTANTES DE CHILQUINTA, SISS Y SEC.

Comisión por reconstrucción: sin conexiones eléctricas definitivas

Una nueva sesión de la Comisión Especial Investigadora (CEI) por reconstrucción de la Cámara de Diputados y Diputados se realizó ayer, a la cual asistieron como citados la superintendente de Electricidad y Combustibles, Marta Cabeza; el jefe de la División de Fiscalización de la Superintendencia de Servicios Sanitarios (SISS), Gabriel

Zapata; y el gerente general de Chilquinta, Cristián Martínez, entre otros.

Entre los aspectos que protagonizaron la discusión en la sesión estuvo la información de que hasta ahora ninguna vivienda de la zona afectada ha sido conectada de manera definitiva al servicio eléctrico. En ese sentido, Martínez, indicó que “la informa-

ción que nosotros disponemos es que el 100% de los casos sigue con TE1 provisorio, ninguna vivienda ha declarado un TE1 definitivo con la vivienda construida”. TE1 se refiere a la Declaración de Instalación Eléctrica Interior.

“Mientras se busca instalar la idea de que ya hay viviendas entregadas o en proceso avanzado, la reali-

dad es que no hay servicios básicos asegurados”, dijo el diputado Tomás Lagomarsino (Partido Radical), quien planteó la pregunta a Martínez.

Andrés Longton (RN) planteó también la existencia de cobros excesivos de electricidad, a lo que el gerente señaló que no existen cobros abusivos. 🗑️